



Hagen, 13. September 2015

Hohe Auszeichnungen für Hagener Sportschützen Bernd Rudolph wird Ehrenmitglied

Im Rahmen der Delegiertentagung des Schützenbezirkes Mark, beim St. Hubertus Menden wurden auch etliche Hagener Sportschützen geehrt. Der langjährige Bezirkssportleiter und Sachkundeprüfer Bernd Rudolph vom Polizei S.V. wurde einstimmig zum Ehrenmitglied der Bezirkes Mark ernannt. Aus den Händen des Präsidenten des Westfälischen Schützenbundes, Klaus Stallmann und der Bezirksvorsitzenden Susanne Zappe erhielt die Damenleiterin des Schützenkreises Hagen, Elfriede Lobert die Goldene Präsidentenplakette. Das Ehrenzeichen in Gold des WSB bekamen Jochen Letzing, Hagener Bürgerschützen und Axel Langenbruch S.V. Westerbauer. Das Ehrenschild des WSB tragen zukünftig der stellv. Kreisvorsitzende Markus Kittel und der Vorsitzende der Hagener Bürgerschützen Elmar Göbel. Das Ehrenzeichen in Silber bekamen der Vorsitzende des S.V. Holthausen, Jochen Eisermann und Pierre-René Rohleder vom S.V. Westerbauer. Die Kölner Medaille erhielten Rainer Vomhof und Dietmar Käding von der Hasper Schützengilde sowie Friederich Meyer vom S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt. Die Verdienstnadel des WSB bekam Steffen Roth vom S.V. Lenne-tal. Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüsen gehörte zu den ersten Gratulanten „seiner“ geehrten Schützen.



Foto: WSB-Präsident Klaus Stallmann. 2. von re. und Bezirksvorsitzende Susanne Zappe, li. mit den Ausgezeichneten Hagener Schützen.

Bild: Rüdiger Schmithüsen